

Ikuti Seleksi, Kodim 1421 Pangkep Berangkatkan 180 Orang Pendaftar Komcad

HermanDjide - PANGKEP.INDONESIASATU.ID

May 9, 2022 - 21:25



Kodim 1421/ Pangkep Berangkatkan 180 pendaftar Komcad untuk mengikuti seleksi administrasi

PANGKEP - Kodim 1421/Pangkep berangkatkan pendaftar Komcad yang terpanggil mengikuti seleksi administrasi

Selama masa pendaftaran Rekrutmen Komponen Cadangan (Komcad) Tahun 2022 yang dimulai pada tanggal 1 Maret sampai dengan 8 Mei 2022 sebanyak

180 orang Pemuda Pemudi Pangkep secara sukarela telah mendaftarkan dirinya untuk bergabung menjadi Komponen Cadangan.

Sebanyak 180 orang calon Komcad dari Kabupaten Pangkep tersebut terdiri dari 137 orang (113 Putra dan 24 Putri) yang terdaftar secara online di Kementerian Pertahanan Republik Indonesia dan 43 orang terdaftar secara manual di Makodim 1421/Pangkep.

Dari hasil verifikasi secara online terdapat 76 orang pendaftar dari Kabupaten Pangkep yang sudah mendapat panggilan panitia dari Kementerian Pertahanan melalui email masing-masing untuk mengikuti seleksi administrasi, dan pada hari ini sebanyak 69 orang (61 putra 11 putri) calon Komcad diberangkatkan dari Makodim 1421/Pangkep menuju Ajendam XIV/Hasanuddin.

Pelepasan calon Komcad 2021 dipimpin oleh Mayor Inf Simon Martes (Kasdim 1421/Pangkep) dihadiri Perwira Staf dan Para Danramil yang berlangsung di lapangan Apel Makodim 1421/PKP Jl. H. M. Arsyad Kabupaten Pangkep (09/5/2022).

"Adik-adik adalah Pemuda Pemudi terpilih yang terpanggil mewakili Kabupaten Pangkep untuk mengikuti tahap selanjutnya dari proses rekrutmen Komcad yaitu tes seleksi administrasi. Kalian semua adalah perwakilan yang membawa nama Kabupaten Pangkep" kata Dandim 1421/Pangkep Letkol Inf Hengky Vantriardo, SE., MM., M.Han yang dihubungi melalui telepon.

Dalam atensinya, Ia berpesan agar para calon Komcad selalu menjalin kekompakan dengan seluruh calon Komcad baik dari Kabupaten Pangkep maupun dari wilayah Kabupaten lainnya. Jaga kesehatan dan ikuti semua petunjuk serta arahan yang disampaikan oleh Panitia selama proses seleksi administrasi di Ajendam XIV/Hasanuddin di Makassar. Jangan ragu-ragu untuk bertanya kepada Panitia ataupun kepada para Pendamping dari Kodim 1421/Pangkep jika menemui kendala selama kegiatan "Saya yakin adik-adik semua sangat bersemangat, saya atas nama pribadi beserta seluruh warga Pangkep tentunya mendoakan semoga semuanya dapat lulus" ujarnya.

Selama tahap Pendaftaran Komcad yang dimulai pada tanggal 1 Maret sampai dengan 8 Mei 2022 yang lalu Dandim 1421/Pangkep dibantu oleh Bupati Kabupaten Pangkep beserta jajarannya masing-masing, melaksanakan sosialisasi secara masif di berbagai Instansi, Aliansi, Mahasiswa maupun kalangan Masyarakat Pemuda dan Pemudi Kabupaten Pangkep baik secara tatap muka langsung maupun melalui media online, media elektronik, media cetak dan media sosial sebagai upaya untuk memberikan informasi seluas-luasnya kepada warga masyarakat Pangkep, sehingga dapat menjangkau calon Komcad secara optimal.

Dandim kembali mengucapkan terimakasih, apresiasi dan penghormatan bagi seluruh pendaftar calon Komcad, baik yg terpanggil mengikuti seleksi tahap berikutnya maupun yang belum terpanggil. Kami mohon doa kepada warga masyarakat Pangkep bagi para pendaftar agar banyak yang lulus dan mendapatkan kesempatan untuk mengikuti Diklatsarmil dan bergabung menjadi Komcad, tutupnya melalui telepon.(Herman Djide)